

# *Minsk organisera la 2e édition des Jeux Européens*

---



La Havane, 21 oct. (RHC/PL).- L'assemblée générale des Comités olympiques européens a accordé à Minsk l'organisation des 2e Jeux Européens.

Le président du Belarus, Alexander Lukashenko a annoncé la bonne nouvelle après une réunion ce matin avec Janez Kocijancic, président provisoire des Comités Olympiques Européens.

C'est une démarche formelle. Minsk était la seule ville candidate. Les Pays-Bas avaient retiré leur candidature et la candidature de la Russie a été supprimée de facto suite au scandale de dopage, notamment chez ses athlètes.

«Je suis convaincu que le Belarus est capable d'organiser d'excellents Jeux européens» a déclaré Janez Kocijancic.

Le format de ces Jeux Européens sera cependant réduit afin de limiter le coût financier.

La première édition des Jeux Européens a rassemblé en juin 2015 plus de 6 mille sportifs à Bakou, la capitale de l'Azerbaïdjan.



**Radio Habana Cuba**